

genauere Entwicklung werde ich in dem
1sten Bande einer Deutschen Schau-
bühne für die Jugend geben, wozu
ich längst von mehreren Seiten aufgefordert
worden bin, und welcher vielleicht in fünf-
zigem Jahre erscheinen dürfte.

Das hier beigefügte Schauspiel, die
Medaille, mag indes als Versuch oder
Probestück gelten, nach welchem man mich
vielleicht belehrt, ob ich eine Schaubühne
für die Jugend nach meinem — oder nach
welchem bessern Plane? aufstellen soll?

Der Verfasser.

Sieben und dreißigster Brief.

Herr Walther an Gustav.

Freund Steinau hat Dir interessante Nach-
richten über die Schuhsitte der Vorzeit
gegeben; Dir ist aber, wie Du schreibst,
nichts so sonderbar vorgekommen, als die
Schellen an den Schuhspitzen —
Du